

KATA PENGANTAR



Segala puji hanya milik ALLAH SWT, Kepada-Nya kami memuji dan meminta pertolongan. Kepada-Nya kami berlindung dari tiap kejahatan yang bersemayam dalam diri dan keburukan amal perbuatan kami. Puji syukur penulis ucapkan kepada ALLAH SWT yang telah melimpahkan rahmat, kasih sayang, dan nikmat-Nya berupa kesehatan, kekuatan, kesabaran, kemudahan, sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan judul: “Penerapan Model Pembelajaran tipe *snowball trhowing* untuk meningkatkan aktifitas belajar dan hasil belajar siswa kelas X MIPA 3 SMA N 1 Taluk kuantan tahun ajaran 2017/2018” Dengan lancar dan baik. Shalawat dan salam tidak lupa penulis haturkan kepada Rosulullah Muhammad SAW. Terima kasih kepada semua pihak yang membantu penulis dalam menyelesaikan Skripsi penelitian ini khususnya kepada:

1. Bapak Drs. Alzaber, M.Si, Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.
2. Ibuk Dr. Hj. Sri Amnah, S.Pd, M.Si, Wakil Dekan I Bidang Akademik, Bapak Dr. Sudirman Somary, M.A, Wakil Dekan II Pembimbing Administrasi dan Keuangan. Bapak H. Muslim S.Kar,M.Sn Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.
3. Ibuk Dra. Hj. Nurhuda, M.Pd, Ketua Program Studi Pendidikan Akuntansi sekaligus Pembimbing Akademik Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Islam Riau dan juga sebagai Pembimbing utama dalam mengarahkan dan memotivasi dalam pembuatan skripsi ini. Bapak Purba Andy Wijaya, M.Pd, Sekretaris Program Studi Pendidikan Akuntansi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau. Sekaligus sebagai Pembimbing pendamping yang telah banyak membantu dalam membimbing, memotivasi, memberikan masukan sehingga skripsi ini selesai.

4. Bapak/Ibu Dosen Program Studi Pendidikan Akuntansi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau yang banyak membekali dengan ilmu pengetahuan dan informasi yang penulis butuhkan selama mengikuti perkuliahan.
5. Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Taluk Kuantan, beserta Guru, Karyawan dan Tata Usaha SMA Negeri 1 Taluk Kuantan. Guru Bidang Studi Ibuk Yusni, S.Pd yang Stelah member arahan dalam penelitian ini
6. Kedua orang tua, Ayahanda Asweng, dan Ibunda Mona Erliza, kakak saya Umra Aini, S.farm dan adik saya Jihad al fatih yang telah memotivasi dan mendoakan dalam penyelesaian skripsi
7. Rizka Avif Putri Hsb, S.Pi yang telah memberikan semangatnya untuk menyelesaikan skripsi ini dan Sahabat-Sahabat dan rekan seperjuangan angkatan tahun 2014 khususnya kelas D serta pihak-pihak yang membantu dalam proses penyelesaian Skripsi ini, dan seluruh Program Studi Pendidikan Akuntansi.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dan masih banyak kekurangan. Oleh karena itu, penulis senantiasa mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Akhirnya penulis berharap semoga Skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua sebagaimana yang diharapkan. Amin.

Wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Pekanbaru, Agustus 2018
Penulis

Muhammad Ikhsan